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会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議題 

（１）旧相原連絡所の運用方法について 

（２）相原公民館運営協議会委員の改選及び公募について 

４ 報告 

（１）令和５・６年度相模原市スポーツ推進委員候補者の推薦につ

いて 

（２）令和４年度市公民館連絡協議会表彰について 

（３）相原公民館運営協議会研修会について 

（４）第４０回相原公民館まつりについて 

５ 情報交換等 

（１）第６４回神奈川県公民館大会について 

（２）その他 

６ 閉会 

 



協  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（◯は委員の発言、●は事務局及び専門部長の発言） 

開会とあいさつまでの進行は館長代理が行い、議題及び報告は議長が行った。その

後については事務局（館長代理）が進行を行った。 

 

１ 開 会 

  副会長の言葉で開会した。 

 

２ あいさつ 

  会長があいさつを行った。 

 

３ 議 題 

（１）旧相原連絡所の運用方法について 

  事務局から運用方法、「利用上の注意」の周知及び名称について説明し、承認さ

れた。主な意見等は次のとおり。 

◯利用申込が必要な用途の「公民館利用団体等の活動成果の展示等」や「公民館

事業及び専門部打合せ」は申込順に利用できるのか。 

●コミュニティ室と同様に運用することを考えており、申込順に御利用いただく

こととなる。 

◯一般的に喫煙は屋外ですることが常識になっているが、休憩スペースで喫煙で

きないことが利用上の注意にあると、あまりないと思うが喫煙している人に注

意を促しやすい。 

◯利用上の注意に、公民館敷地を含め全館禁煙ということを加えると良いのでは

ないか。 

●そのように表示する。 

◯休憩スペースのみではなく、公民館全体のルールということ。 

◯休憩スペースは事務室から離れているため、喫煙する人がいると対応に困る。 

●アルコール・酒類について、あえて表示していることに合わせ、表示する。 

◯休憩スペースを夏休みこども学習室開放として利用する際には、休憩スペース

として利用できないことを表示してほしい。 

●夏休みこども学習室開放を利用用途の例としてあげていたが、運用時には休憩

スペースを利用しないこととした。なお、他の利用用途で休憩スペースとして

利用できないときには、そのように表示する。 

◯初めてのことであるため、皆さんに見に来ていただき、御意見をいただけると

ありがたい。 

◯利用開始はいつか。 

●現在改修中であり、当初の予定どおり４月から利用開始を予定している。 

◯３月４日、５日に開催される公民館まつりの際に、スタッフ等の利用は可能か。 



●改修後、汚れ防止のためのワックスがけ等の必要があり、公民館まつりの際は

利用できないが、料理実習室をスタッフの休憩場所とする。 

●展示の際、天井にレールがあると壁に穴をあけずにパネル展示できるため、設

置を検討した方が良い。 

◯あるいはパーテーションのようなものがあると良い。 

◯レールがあると障害物がなく展示することができ、危なくない。 

●予算の中で対応できるように工夫していきたい。 

◯皆さんに利用いただき、多くの要望や御意見をいただきたい。今いただいた御

意見を反映していく。 

（２）相原公民館運営協議会委員の改選及び公募について 

次期任期（令和５年６月１日から令和７年３月３１日まで）の相原公民館運営

協議会の構成及び公募委員の募集について説明を行い、承認された。 

 

４ 報告 

（１）令和５・６年度相模原市スポーツ推進委員候補者の推薦について 

次期任期（令和５年４月１日から令和７年３月３１日まで）の相模原市スポー

ツ推進委員の推薦について、令和５年１月２９日に開催した相原公民館運営協議

会役員会に報告し、承認を得たことを報告した。 

また、定員８名に対し２名の欠員となったため、相原連合自治会に選出の調整

をしていただいている旨を報告した。 

（２）令和４年度市公民館連絡協議会表彰について 

事務局から当館からの表彰対象者について報告した。 

（３）相原公民館運営協議会研修会について 

事務局から実施結果を報告した。 

（４）第４０回相原公民館まつりについて 

   令和５年２月１日付で「相模原市立公民館における新型コロナウイルス感染症

拡大予防対策ガイドライン」及び「公民館事業の実施の考え方について」が緩和

の方向で見直しがされたことを踏まえ、ガイドラインに沿って相原公民館まつり

を開催することを説明し、参加団体数並びに実行委員会、同役員会及び各部会の

開催状況について報告した。併せて総務部会員として、前日準備及び当日の役割

分担への協力を依頼した。 

 

７ ５ 情報交換等 

（１）第６４回神奈川県公民館大会について 

今年度は、相模原市が開催市となり、１月２０日（金）に杜のホールで開催さ

れたことを事務局から情報提供した。 

（２）その他 

  ◯昨年、相原小学校で戦争体験を聞いたことをお聞きし、相原公民館長を通じて



当麻田小学校に２月に来ていただき、６年生が聞くことになった。 

    ６年生が社会科見学で国会議事堂と科学技術館に行く。新型コロナウイルス

感染症の影響で３年ぶりとなった。 

    １月末にインフルエンザにより１クラス、学級閉鎖があった。現在、休みの

生徒はほとんどいないが、近隣小学校では、インフルエンザで１０人以上でて

おり、油断できない状況。 

    学校給食について、距離を確保するなどして会話しても良いという文科省通

知が市教育委員会からあったが、近隣小学校の状況を確認して判断したい。 

学校だよりに掲載した Cocoo（コク―）は学校連絡情報共有システムで、欠

席連絡等が２４時間利用可能で保護者の方に利用いただいている。無償期間が

終了するため、継続についてアンケートを実施し、費用負担について検討中。

学校の限られた電話回線によらず、担任から直接メールで連絡が可能で連絡時

間が短縮され、ペーパレスによる印刷時間の短縮など、働き方改革にも役立っ

ている。 

  ◯先日、閉店したスーパーの後は、３月中に薬局が開店する見込。 

  ○相模原協同病院の南側土地の利用について、自治会に説明があった。まちづく

り会議で相原高校と相模原協同病院の変則十字路の安全対策について検討して

いる。大沢地区の自治会と情報交換しながら、周辺道路の利用や整備について

要望していく。 

 

６ 閉会 

  副議長の言葉で閉会した。 

 

                               以 上 

 

 

 

 



相原公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備考 出欠席 

１ 藤嶋 直司 相原公民館長 会長 出席 

２ 大貫 努 当麻田小学校  出席 

３ 渡部 賢一 相原中学校  欠席 

４ 安藤 和実 相原連合自治会 副会長 出席 

５ 佐藤 勤 相原連合自治会  出席 

６ 稲田 隆 相原連合自治会  出席 

７ 向地 佳世 相原小学校ＰＴＡ  欠席 

８ 長谷川 愛 相原中学校ＰＴＡ  欠席 

９ 小笠原 和彦 相原地区青少年健全育成協議会 議長 出席 

10 遠藤 昌明 相原地区老人クラブ  欠席 

11 三枝 弥生 交通安全母の会相原支部  出席 

12 下嶋 順子 相原二本松商店街 監事 欠席 

13 柏原 千枝子 橋本地区民生委員・児童委員協議会  出席 

14 佐藤 茂子 公民館利用団体 会計 出席 

15 小田原 まり子 公民館利用団体 監事 出席 

16 酒寄  ムツ子 公募委員  欠席 

17 草場 眞由美 公募委員  出席 

18 髙城 亮 スポーツ推進委員 副議長 出席 

19 藤間 あかね 青少年指導委員  出席 

20 長瀬 嘉子 健康づくり普及員  欠席 

 


